
Conseil d'école de Trille des Bois 

Procès‐verbal du 10 décembre 2015 

 

Présences: , Magali Nayet, Michelle Morra, Matthieu Charron, Christine Langlois, Gabrielle Tovar, 

Chantal Leclerc, Laura Barnett, Julie da Silva, Françoise Lanthoud,    Marie‐Hélène Roy‐Gagnon, Céline 

Boileau, Nathalie Thibault, , David Marchand, Lorraine Hamblin 

Excuses:    Frédéric Palumbo 

Approbation de l'ordre du jour: Ajout rapport des réunions du Collège des enseignants, langues 

autochtones   

Approuvée Nathalie Thibault, secondée par Lorraine Hamblin 

Approbation du procès‐verbal: Approuvée par Michelle Morra, secondée par David Marchand 

 

 

Mot de la direction: 

‐ Mme Leclerc a donné les résultats du sondage de l'OQRE 

‐ En cas d'une évacuation en hiver, la    démarche est que l'école contacte OC Transpo, et l'école se rend 

chez Les Pères Blancs 

‐Il va y avoir un changement dans l'équipe de conciergerie: Monsieur Philippe quitte l'équipe demain , M. 

Basile le remplace 

‐ Guide du parent:    Mme Leclerc et M. Jean‐Charles l'ont retravaillé, et il va faire partie de la trousse 

d'inscription. Il sera aussi diffusé lors de la    soirée d'information sera aussi    sur le site internet de 

l'école. 

‐ Mme Leclerc propose des cours de langues secondes pour le parascolaire. Le cout est de 10 dollars par 

semestre. Mme Leclerc va envoyer des formulaires d'inscriptions aux parents. 

‐ Francoise Lanthoud voudrait développer un projet pour l'enseignement des langues autochtones, 

approche familiale, vise familles autochtones 

‐ Prévention et intervention en matière de situation d'intimidation dans la cour d'école: la direction a 

rencontré les gardien/éducateurs en début d'année pour apprendre à gérer. Pour différents incidents, il 

ya de    différentes conséquences 

‐ Curriculum révisé en éducation physique et santé: 2 enseignants ont reçu leur formation en décembre 



et en janvier ils vont regarder à l'arrimage et développer le curriculum.   

 

Rapport du trésorier 

‐ La foire d'hiver a remporté un total de 6171.45$ 

‐ Le compte du CE a un montant de 7000.00$ 

‐ Le compte d'eurythmie a un montant de 1125.00$ 

 

Compte rendu de la foire 

‐ En général le bilan est positif. Les gens ont aimé l'ambiance et la circulation s'est bien faite. La 

collaboration entre parents, profs, direction, concierge a bien marché. 

‐ Quelques petites critiques pour le jour de la foire: 

  ‐    Les gens trouvaient que les bénévoles devraient savoir ou sont les ateliers, et avoir    un plan 

de l'école 

‐ Quelques petites critiques pour l'organisation de la foire: 

  ‐ Les ateliers devraient êtres décidés plus en avance, 1 personne pour chaque atelier 

  ‐ Peu de controle sur les achats. Les achats devraient êtres approuvés avant et on    devrait 

utiliser des matériaux naturels 

  ‐ devrait établir vision pour la foire ‐ est‐ce que c'est une levée de fonds? est‐ce que    c'est 

pour créer de lamagie pour les    enfants? est‐ce que c'est pour montrer la    pédagogie 

steiner‐waldorf?   

 

La croissance de l'école 

‐ Quelle est la vision à long terme?   

Le Comité d'infrastructure s'est rencontré la semaine dernière.   

Court terme ‐ améliorer toilettes dans le pavillon.   

Moyen terme ‐ ouvrir d'autres classes.   

Mme Leclerc a approché le CEPEO pour les toilettes et la peinture. Le nombre de classes n'est pass 

critique pour l'année prochaine, mais sera critique quand les mat/jar seront en primaire. En 2016/2017 



une autre classe sera nécessaire, au 2e étage du pavillon. 

‐ La communauté trouve inquiétant de ne pas avoir de plan à moyen terme de la part du CEPEO. Devrait 

avoir stratégie pro‐active pour gérer la croissance de l'école. Parents doivent se mobiliser devant le 

CEPEO, peut‐être devrait faire présentation au CEPEO pour les informer au sujet de la pédagogie. 

‐ Francoise Lathoud propose de de créer un sous‐comité de planification stratégique pour gérer la 

croissance. Michelle Morra soutient. 

   

Comité du français 

‐ Première rencontre le 26 novembre. 2 problèmes : 

  ‐ soutenir familles exogames 

  ‐ promouvoir le bon parler français à l'école 

Initiatives: 

‐ créer 1 capsule par mois sur la culture francophone pour les parents (films, musique etc) 

‐ voir comment on peut limiter les inscriptions des enfants qui ne parlent pas un mot de francais. 

‐ regarder ce que d'autres écoles et conseils font. Toronto oblige parents et élèves de passer test, école 

Michaelle Jean doit embaucher tuteur, Conseil catholique a classes immersion. 

‐ Mme Leclerc indique qu'il y a des test d'admission, informe les parents mais parents peuvent quand 

même inscrire leur enfant. 

 

Cloture de la réunion 

Prochaine réunion: 14 janvier 2016 

 

 


